

La Cuarta, 04 Marzo de 1993

Por derechos humanos **Movimiento homosexual participará en marcha**

El "Movimiento de Liberación Homosexual" anunció ayer que participará en la marcha convocada para hoy a las 19 horas por agrupaciones de Familiares de Detenidos Desaparecidos que exigirán justicia.

El Movimiento en pro de los homosexuales se ha integrado a Participación Democrática de Izquierda, y básicamente está formado por ex comunistas que afirman haber sido expulsados del PC por su condición de sodomitas.

Uno de los dirigentes del Movimiento es Roberto Jiménez, partidario de la lucha armada en el Gobierno militar.

"Muy poco se ha avanzado en el descubrimiento de la verdad y la justicia para los afectados. El país espera que definitivamente se cicatricen las heridas. La impunidad no puede imponerse", dijo una declaración pública.

"Especial mención deseamos hacer de los hombres y mujeres homosexuales que sufrieron la persecución y la pérdida de sus vidas", dijo la declaración.

La agrupación señaló que expresa la lucha de hombres y mujeres que advierten la necesidad de profundizar los cambios por una sociedad más justa. "Esta es una lucha con-

tra el orden productivista de la sociedad que se asienta en la explotación de las mujeres, en la fragmentación afectiva y la soledad de los hombres, en el silencio de los hombres y mujeres que aman a otros hombres y a otras mujeres. Esta es la medida con la cual deseamos contener la profundidad del cambio social", dijeron los homosexuales.